



# 田人の心



2020年 8月 25日 (火)

発行者 (文責)

校長 愛川 政 弘

本日より第2学期が始まりました。例年より短い夏休みではありましたが、家族の一員として、お手伝いなどしながら、きっと充実した夏休みを過ごすことができましたと思います。

2学期は、子ども達が楽しみにしている行事が数多く予定されております。新型コロナウイルス感染防止に努めながら、少しでも充実した活動になるよう準備して参りますので、今後ともご協力の程よろしくお願いいたします。

## 【夏休み中の出来事から】



### ①中体連バドミントン競技大会で大活躍

新型コロナウイルス感染症の影響で、延期開催となりました中体連のバドミントン競技大会で、田人中の選手の皆さんは練習で身に付けた力を発揮し、立派な成績を収めることができました。男子ダブルスでは、大澤勇斗君・小野颯人君ペアがベスト8、男子シングルスでは、齋藤雅也君がベスト16、女子シングルスでは大和田愛恵さんがベスト16に進出することができました。もう少しで勝利できた惜しい試合も数多くあり、新チームの今後さらなる活躍が楽しみになりました。

### ②8月から新しい先生が着任しました

8月より数学担当の作山栄太郎先生が磐崎中より着任しました。小学校高学年の算数や中学校数学のコース別学習等、個別に応じた指導を可能とすることで、より子ども達一人一人の力を伸ばせるよう関わっていただく予定です。行事の際に、改めてご紹介させていただきますので、よろしくお願いいたします。



### ③エアコンの工事がほぼ終了しました

残暑厳しい日が続いておりますが、長期に渡って行っていたエアコン設置工事がほぼ終了いたしました。まだ機材の準備の関係で完全には終わっておりませんが、本日より試運転を兼ねて使えるようになった教室も増えましたのでご報告させていただきます。

### ④スクール・サポート・スタッフ (SSS) が2学期から導入

これまで用務員業務を担っていただいていたお二人に、通常業務が入っていない日に、校舎内の消毒作業や様々な学校内の仕事をサポートしていただく体制が2学期よりスタートしました。これは、新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、市内の全小中学校に新たに人員が配置されるものです。これまでも教職員で消毒作業を行ってききましたが、さらにお力をお借りして、子ども達の安心・安全な環境作りに努めていきたいと思っております。



夏休み中は、大きな事故やけが、病気等で入院することなどもなく、元気に子ども達が過ごすことができたこと、ご家族の皆様のご協力に感謝申し上げます。今後も新型コロナウイルス感染症の状況を見ながらの学校運営となりますが、保護者の皆様と情報を共有しながら、こんな時だからこそできることに最善を尽くし、教育活動の充実に努めて参りますので、引き続きご理解とご協力の程よろしくお願いいたします。